

10.11.2015 - 09:07 Uhr

Caritas Suisse augmente l'aide aux migrants sur la route des Balkans à 3 millions de francs / Aide pour l'hiver aux réfugiés en Serbie et en Grèce



Luzern (ots) -

Caritas Suisse renforce son aide aux réfugiés sur la route des Balkans et assure une vaste aide pour l'hiver en Serbie et en Grèce. D'ici au printemps prochain, 45 000 personnes bénéficieront de cette aide qui s'adresse surtout aux familles avec des enfants en bas âge, aux personnes âgées, malades ou handicapées et aux femmes enceintes. Dans ce but, Caritas a augmenté son aide sur la route des Balkans à 3 millions de francs.

Jour après jour, des milliers de réfugiés continuent à affluer en Grèce, la plupart après une périlleuse traversée de la mer. Leur exode les conduit des îles de la mer Ionienne à la frontière macédonienne en passant par Athènes. Les conditions qui règnent dans les camps provisoires et les abris de fortune sont inappropriées pour passer l'hiver. Caritas met à disposition des migrants les plus vulnérables des logements touristiques à Lesbos et à Athènes. Elle leur fournit de la nourriture, des habits, des informations sur la suite du voyage et assure au besoin un soutien psychologique. Caritas propose en outre des activités de loisirs pour les enfants. L'oeuvre d'entraide s'engage aussi à la frontière entre la Grèce et la Macédoine dans l'aménagement et l'entretien des installations sanitaires. Caritas Suisse travaille en collaboration avec sa partenaire locale Caritas Grèce. D'ici mi-avril, plus de 20 000 personnes bénéficieront de cette aide.

En Serbie, le réseau international de Caritas est déjà fortement engagé dans l'aide d'urgence aux migrants depuis septembre. Avec le projet aide pour l'hiver qui a maintenant été lancé, Caritas Suisse et Caritas Serbie soutiennent, jusqu'au mois d'avril, 25 000 réfugiés dans les camps de Preshevo et Kanjiza, aux points de passages frontaliers de Dimitrovgrad, Subotica et Sid, ainsi que dans la capitale Belgrade, en leur fournissant de la nourriture et de l'eau potable. L'oeuvre d'entraide couvre par ailleurs les besoins en habits chauds et en sacs de couchage. Les réfugiés ont accès à un soutien psychologique et des activités de loisirs sont proposées aux enfants. Caritas améliore en outre l'infrastructure des camps, en installant par exemple des containers pour une meilleure élimination des déchets ou le chauffage dans les tentes de secouristes.

Caritas Suisse soutient également l'aide d'urgence de la Caritas locale en Croatie.

Le budget global des projets de Caritas pour les réfugiés sur la route des Balkans est ainsi porté à 3 millions de francs. Caritas est soutenue par la Chaîne du Bonheur.

Contact:

Indication aux rédactions :

Mandy Zeckra, du département d'aide en cas de catastrophe, est actuellement en Grèce pour la coordination de l'aide pour l'hiver, tél. : +41 79 882 4146 ou skype : mandy.zeckra. Informations supplémentaires : Katja Remane, responsable

Communication Suisse romande,

Medieninhalte



Aide pour l'hiver aux réfugiés en Serbie et en Grèce Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100000088 / L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Caritas Schweiz / Caritas Suisse/Kira Horvath / Caritas"

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100780264}$ abgerufen werden. }$